

Convocatoria de los Premios Iberquimia 2025

Con motivo del Congreso Iberquimia, que tendrá lugar en Madrid el próximo 26 de noviembre de 2025, se abre la convocatoria para los **Premios Iberquimia** destinados a reconocer y celebrar **la excelencia y la innovación en el ámbito de la ingeniería química**. Estos premios son una oportunidad para destacar a empresas, instituciones y centros de investigación que están marcando la diferencia en este sector clave para el desarrollo sostenible y la competitividad.

Categorías:

1. **Innovación Tecnológica en Ingeniería Química:** Para proyectos o desarrollos tecnológicos que supongan un avance significativo en el sector.
2. **Sostenibilidad y Medio Ambiente:** Reconocimiento a iniciativas que promuevan prácticas sostenibles y respetuosas con el medio ambiente.
3. **Excelencia en Investigación y Desarrollo:** Premia a centros de investigación o instituciones por sus contribuciones científicas destacadas.
4. **Colaboración Empresa-Investigación:** Para proyectos que hayan demostrado una sinergia efectiva entre empresas y centros de investigación.
5. **Impacto Social en Ingeniería Química:** Destinado a iniciativas que generen un impacto positivo en la sociedad a través de la ingeniería química.

Bases:

- Podrán presentarse empresas, instituciones o centros de investigación que operen en el ámbito de la ingeniería química, con proyectos o iniciativas desarrolladas en los últimos tres años.
- Las candidaturas deberán ser enviadas antes del **1 de noviembre de 2025** a través del formulario: <https://form.jotform.com/infoedita/iberquimia-premios-2025>
- Cada categoría contará con un jurado de expertos en la materia.
- Los ganadores se anunciarán y se les hará entrega del premio en una ceremonia durante el Congreso Iberquimia Madrid.

Premios:

Los galardonados recibirán un trofeo conmemorativo en el Congreso Iberquimia Madrid (26 de noviembre 2025).